

Reclama gobierno de Cuba adoptar una posición común frente a la pandemia



Foto: Debates IESA.

La Habana, 23 sep (RHC) Cuba insistió este jueves ante la Organización Panamericana de la Salud - OPS-, en la necesidad de lograr una posición común en la región, frente al desafío de la pandemia de COVID-19.

'Coincidimos en la necesidad de socializar las propuestas que se realicen y establecer prioridades para la región sobre la base de nuestras realidades', afirmó la doctora Evelyn Martínez, subdirectora de Relaciones Internacionales del Ministerio cubano de Salud Pública, ante el 59 Consejo Directivo de la OPS.

En el encuentro virtual, que sesiona desde el 20 hasta el 24 de este mes, nuestro país presentó este jueves un informe sobre el fortalecimiento de la preparación y respuesta de la OPS y la Organización Mundial de la Salud -OMS-, frente a las emergencias sanitarias

El documento señala que la pandemia de COVID-19 ha puesto en crisis a los mecanismos sanitarios, pero también a diferentes agencias del sistema de las Naciones Unidas, incluidas la OMS y OPS.

Indica que esta situación epidemiológica constituye un desafío que nos supera, por lo cual se deben replantear los mecanismos establecidos a nivel global para la prevención, preparación, vigilancia, respuesta y recuperación ante emergencias y desastres.

'Es básico definir si la adopción de nuevos instrumentos es la solución o por el contrario, será la adecuación de los ya existentes buscando su mayor efectividad', planteó Martínez durante su intervención.

El Consejo Directivo de la OPS se enfoca este año en la respuesta a la pandemia y los retos de salud en la región.

En el evento virtual participan representantes de los países miembros de ese organismo de Naciones Unidas y de organizaciones internacionales.

Al intervenir en el encuentro el lunes pasado, el ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal, agradeció a nombre de la nación caribeña la cooperación brindada por la OPS en la lucha contra la COVID-19.

Por el bien de nuestros pueblos, la solidaridad y la cooperación pueden ser privilegiadas por encima del egoísmo, es algo que ratificó la pandemia, expresó el titular.

Resaltó que en estos tiempos difíciles, la mayor de las Antillas mantiene su apoyo al sector de la salud en 59 países de todos los continentes y fueron enviadas brigadas médicas a 41 naciones para combatir la enfermedad.

Hasta la fecha, la región de las Américas es la más afectada por la pandemia con 88 millones 207 mil 746 casos registrados y más de dos millones 175 mil vidas perdidas.

Varios de los participantes en la cita reiteraron la importancia de la solidaridad como única vía para salir de la actual crisis epidemiológica y la necesidad de estar mejor preparados ante la posibilidad de nuevas pandemias en el futuro. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/271390-reclama-gobierno-de-cuba-adoptar-una-posicion-comun-frente-a-la-pandemia>



Radio Habana Cuba